

Leukeran Clorambucil 2 mg 25 Comprimidos







CLORAMBUCILO

PRECAUCIÓN: Este producto requiere refrigeración entre 2°C y 8°C. No debe congelarse ya que pierde su eficacia.

El producto será entregado en un envase térmico especial que permite mantener la temperatura adecuada durante su traslado. Al momento de colocarlo en su refrigerador, retire el producto del envase térmico y consérvelo en su envase original en la parte central del refrigerador.

En caso de no administrar el medicamento inmediatamente, tenga en consideración estas indicaciones para su correcta conservación, además de la fecha de vencimiento del producto indicada en el envase.

¿Para qué enfermedades o condiciones se prescribe este medicamento?

Clorambucilo está indicado para tratar diferentes tipos de cáncer como leucemia, enfermedad de Hodgkin, ciertas formas de Linfoma No Hodgkin, entre otros.

¿Qué efectos produce en el organismo?

Clorambucilo disminuye el crecimiento de las células cancerígenas en pacientes con cáncer.

El medicamento interfiere directamente en el proceso de división celular disminuyendo el crecimiento de las células, efecto que se ve incrementado en células con alta tasa de división como son las células cancerígenas.

¿Este medicamento requiere indicación médica?

Sí, su uso requiere indicación médica. La dosis y tiempo de tratamiento debe ser indicado por el especialista de manera personalizada, dependiendo de la condición particular de cada paciente.

Es necesario realizar un seguimiento para establecer la eficacia del tratamiento y la posible aparición de efectos adversos.

¿Qué precauciones debo tener al usar este medicamento?

Se recomienda tomar el medicamento con el estómago vacío (una hora antes de los alimentos o bien, tres horas después) para favorecer la absorción del medicamento.

Dentro de los efectos adversos más comunes se encuentran: diarrea, trastornos de la sangre como anemia, leucopenia (disminución de glóbulos blancos), entre otros.

Los síntomas como náuseas, vómitos y diarrea se presentan en su mayoría en forma leve, de corta duración y disminuyen con los días. Se recomienda la ingesta de líquido abundante durante el día,



dar alimentos en pequeñas porciones y evitar aquellos que contengan grasas, frituras, azúcar o mucho condimento. En caso de ser necesario, el médico le indicara medicamentos para prevenir estos efectos.

La disminución de glóbulos blancos puede aumentar la posibilidad de contraer una infección, es recomendable mantener medidas preventivas como lavado de manos y consultar con su médico en caso de sufrir alguna lesión o herida. La administración de vacunas durante o posterior al tratamiento con clorambucilo debe ser bajo indicación y supervisión médica.

Lea el folleto de información al paciente e informe a su médico si presenta alguno de los efectos secundarios descritos para el medicamento, pero sin suspender el tratamiento por su cuenta. El médico evaluará la causa del problema y le indicará la mejor manera de continuar su tratamiento.

En caso de olvidar tomar un comprimido, tome uno tan pronto como lo recuerde. En caso de que sea casi la hora de su siguiente dosis, omita la dosis olvidada y continúe con su tratamiento. No duplique la dosis.

Presentación

Clorambucilo se presenta en forma de comprimidos recubiertos.